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 令和６年第４回 由布市教育委員会定例会 会議録 
 
開会日時  令和６年４月２３日（火）１４時００分 
 
場  所  由布市役所本庁舎 本館３階 大会議室 
 
出席委員  教 育 長          橋 本  洋 一 
      委      員          下 村  未 央 
      委      員          髙 橋  知 佳 
      委      員          佐 藤  式 男 
      委      員          河 野   富美惠 
 
説明のために出席した事務局職員 
      教 育 総 務 課  教育次長兼課長  安 部  正 徳 
      学 校 教 育 課  課     長  麻 生   久  
      スポーツ振興課  課     長  坂 本  猛 芳 
      社 会 教 育 課    課     長   吉 倉  芳 恵 
      教 育 総 務 課  課 長 補 佐  宮 本  貴 士 
      学 校 教 育 課  主     幹  福 山  実 穂 
      学 校 教 育 課  主     査  森 山  承 孝 
      スポーツ振興課  副  主  幹  飯 倉   猛 
書  記  教 育 総 務 課  課 長 補 佐  宮 本  貴 士 
 
会議日程 【会議録署名委員の指名】 
     【会期の決定】 
     【会議録の承認】 
     【議案審議】 
      報告第４号 
       区域外就学（園）の許可について（専決分）（非公開） 
      議案第２３号 
       特認校制度による入学許可について（非公開） 
     【協議事項】 
      １. 由布市教育委員会補正予算案について（６月市議会：査 
        定前） 
      ２. 学校訪問について 
     【報告事項、その他】 
      １．病院内学級在籍者数について 
      ２．教育委員会共催等承認について 
      ３．中学校卒業生進路先について 
      ４. 令和６年度教育委員会事務局体制について 
      ５．５月の各課行事予定について 
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      ６. その他 
     【次回日程の決定】 
 
会議次第  以下のとおり 
 
橋本教育長  それでは、ただいまから令和６年第４回由布市教育委員会定

例会を開会します。まず、日程第１「会議録署名委員の指名」

を行います。事務局腹案がございますか。 
  
宮本補佐   佐藤委員にお願いいたします。 
 
橋本教育長  それでは、会議録署名委員に佐藤委員を指名します。 
       次に、日程第２の「会期の決定」を行います。本定例会の会

期は、本日１日限りとしたいと思います。これにご異議ござ

いませんか。 
 
全委員    （「異議なし」との声あり。） 

 

橋本教育長  ご異議がないようですので、会期を本日１日限りとします。   
       次に、日程第３「会議録の承認」についてですが、第３回  
       定例会の会議録について、ご承認いただけますか。 

 
全委員    （「承認します」との声あり。） 

 
橋本教育長  会議録については承認されました。次に、会議は原則として

公開することとなっていますが、会議を公開しないことにつ

いてお諮りします。 
       日程第４「議案審議」の「報告第４号 区域外就学（園）の

許可について（専決分）」及び「議案第２３号 特認校制度

による入学許可について」は、個人情報が含まれていること

から、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第

７項ただし書に基づき、非公開の審議とし、公開の審議の終

了後に行いたいと思います。これにご異議ございませんか。 
 
全委員    （「異議なし」との声あり。） 

 

橋本教育長  ご異議がないようですので、そのように決定しました。 
       次に日程第５の「協議事項」に入ります。 
       協議事項１「由布市教育委員会補正予算案（６月市議会：査

定前）について」、担当課の各課より説明を求めます。 
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宮本補佐   （説明） 
 
橋本教育長  以上で、説明は終わりました。質問等がある方はございま

せんか。  
 
佐藤委員   挾間小グラウンド整備費の国庫補助金については歳出予算

の計上はしないのですか。 
 
宮本補佐   令和６年度当初予算において歳出予算を計上しておりま

す。歳出予算の計上が確認された後に補助金の交付決定が

ありましたので、今回歳入を計上するものであります。 
 
佐藤委員   わかりました。 
 
橋本教育長  他に質問等がある方はございませんか。 
 
       （「ありません」との声あり。） 
橋本教育長  それでは、学校教育課より説明を求めます。 
 
森山主査   （説明） 
 
橋本教育長  以上で、説明は終わりました。質疑等がある方はございま

せんか。  
 
河野委員   由布院幼稚園は園児が増えたのですか。 
 
森山主査   園児が１名増えて１５名になりましたので４歳児と５歳児

クラスがそれぞれのクラスとなりました。 
 
河野委員   ４歳児と５歳児が同じクラスだったのですか。 
 
森山主査   そうです。 
 
河野委員   わかりました。 
 
佐藤委員   スクールサポートスタッフ補助金の減少額は会計年度任用

職員の人数は何人分にあたりますか。 
 
森山主査   ４名分になります。 
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佐藤委員   つまり、これは応募申込が４人分少なかったということで

すか。それとも必要がなかったということですか。 
 
森山主査   これは県の補助金ですが、国の補助金を基に県が市に配分

するものであります。市では必要な人数を要望しているの

ですが、国の補助金の減少に伴い、県からの額も要望する

人数分を配分してもらえなかった状況です。 
 
橋本教育長  佐藤委員、よろしいですか。 
 
佐藤委員   よいです。 
 
橋本教育長  他に質問等がある方はございませんか。次に協議事項２

「学校訪問について」担当課の説明を求めます。 
 
宮本補佐   （説明） 
 
橋本教育長  以上で、説明は終わりました。質問等がある方はございま

せんか。  
 
河野委員   学校訪問についてはかなり多い日程ですが、出欠予定はど

のようにすればよいですか。 
 
宮本補佐   出欠予定については別途メール等で確認いたします。 
 
河野委員   教育支援センターコスモスについても実情の把握ができる

と良いのですが、訪問先に加えることはできますか。 
 
宮本補佐   昨年は訪問先に入れておりました。委員さんからの要望で

すので、コスモスと調整して日程を入れたいと思います。 
 
橋本教育長  ７月９日が由布高校なので、その日でどうですか。 
 
宮本補佐   そのように調整をしたいと思います。 
 
橋本教育長  他に意見はございますか。 
 
下村委員   昨年は訪問先の時間設定が短かったこともあり、授業の内

容や学校の雰囲気がつかめないところもありました。特に

コスモスの訪問の時は時間が押している状態での訪問でし
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たので、今回の時間配分であるとゆっくり見ることができ

て話も十分聞けるのではないかと思います。 
 
佐藤委員   挾間小学校とかはもっと時間をとって良いです。挾間幼稚

園との日程の組み合わせをする等の工夫をお願いします。 
 
宮本補佐   学校ごとの都合を調整しての行程ではありますが、次回は

工夫して行程を組みたいと思います。 
 
橋本教育長  他に意見はございますか。 
 
       （「ありません」との声あり。） 
 
橋本教育長  次に日程第６の「報告事項、その他」に入ります。報告事項

１「病院内学級在籍者数について」担当課の説明を求めます。 
 
福山主幹   （説明） 
 
橋本教育長  以上で説明は終わりました。質問等がある方はございません

でしょうか。 
 
       （「ありません」との声あり。） 
 
橋本教育長  他に質問等がないようですので、次に、報告事項２「教育委

員会共催等承認について」担当課からの説明を求めます。 
 
宮本補佐   （説明） 
 
橋本教育長  以上で説明は終わりました。質問等がある方はございません

でしょうか。 
 
       （「ありません」との声あり。） 
 
橋本教育長  他に質問等がないようですので、次に、報告事項３「中学校

卒業生進路先について」事務局の説明を求めます。 
 
麻生課長   （説明） 
 
橋本教育長  以上で説明は終わりました。質問等がある方はございません

でしょうか。 
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橋本教育長  進路先の私立高校にはいろいろな校名の学校があります。 
 
麻生課長   通信制の高校も選択肢が多くなっているようです。 
 
佐藤委員   郵便の利用やインターネット上でスクーリングを行う通信

制の高校があるからではないでしょうか。 
 
下村委員   保護者やお子さんが見つけて志望される形になりますか。そ

れとも学校の先生が紹介してあげる形になりますか。 
 
麻生課長   保護者やお子さんが見つけて志望されたものだと思われま

す。 
 
橋本教育長  県立では爽風館高校が大分駅から通学できる通信制です。全

体的には多様なニーズに応える進学先となりました。 
 
橋本教育長  他に質問等がある方はございませんでしょうか。 
 
       （「ありません」との声あり。） 
 
橋本教育長  他に質問等がないようですので、次に報告事項４「令和６年

度教育委員会事務局体制について」事務局の説明を求めます。 
 
宮本補佐   （説明） 
 
麻生課長   （説明） 
 
吉倉課長   （説明） 
 
飯倉副主幹  （説明） 
 
橋本教育長  以上で説明は終わりました。質問等がある方はございません

でしょうか。 
 
       （「ありません」との声あり。） 
 
橋本教育長  他に質問等がないようですので、次に、報告事項５「５月の

各課行事予定について」事務局の説明を求めます。 
 
宮本補佐   （説明） 
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麻生課長   （説明） 
 
吉倉課長   （説明） 
 
飯倉副主幹  （説明） 
 
橋本教育長  以上で説明は終わりました。次に、「その他」何かございま

せんでしょうか。 
 
       （「ありません」との声あり。） 
 
橋本教育長  他にないようですので、これをもって、「報告事項、その他」

を終わります。次に、日程第７「次回日程の決定」に入りま

す。「第５回教育委員会定例会について」開催日時等の決定

を行います。事務局から日程の提案をお願いします。 
 
宮本補佐   （日程提案） 
 
橋本教育長  それでは、第５回定例会を５月２８日 火曜日 午後２時から

行いたいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。 
 
       （「異議なし」との声あり。） 
 
橋本教育長  ご異議がないようですので、そのように決定しました。これ

をもちまして、公開部分の審議を終了します。非公開審議に

関係する職員以外は退席をお願いします。 
 

       （退席） 

 

橋本教育長  それでは、再開します。非公開審議に入ります。 
 
       （非公開審議） 
 
       日程第４ 議案審議 
       報告第４号 
        区域外就学（園）の許可について（専決分） 
       議案第２３号 

        特認校制度による入学許可について 
        
       （非公開審議終了） 
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橋本教育長  以上で本日の議事日程はすべて終了しました。      

これをもちまして、令和６年第４回由布市教育委員会定例

会を閉会します。 
 

１４時５５分閉会 
 


